

**INFORMED CONSENT FORM (CANADA) / Consentement éclairé (CANADA)**  
**(NON-CRIMINAL RECORD SEARCHES) / (Recherches autres que le casier judiciaire)**



PLEASE PRINT (to be completed by applicant) En lettres d'imprimerie (à remplir par le candidat)

Surname (Provide previous name/s if applicable) NOM (Indiquez le ou les noms utilisés avant la candidature le cas échéant):		First Name Prénom		Second Name Deuxième prénom	
Maiden Name or Other Surnames Used (if applicable) Nom de jeune fille ou autres surnoms utilisés (le cas échéant):			Place of Birth (If other than Canada note date of entry to Canada) Lieu de naissance (si hors du Canada, veuillez aussi noter la date d'entrée au Canada):		
Date of Birth (YY-MM-DD) Date de naissance (AA-MM-JJ)	Sex Sexe	Phone Number N° de téléphone	Drivers Licence No. (provide only for drivers abstract) Numéro de permis de conduire (A indiquer seulement pour vérification du dossier de conduite.)	Social Insurance Number (required for ID Check; optional for Credit) Numéro d'assurance sociale (Requis pour ID Check; facultatif pour le Crédit)	
Current Address/ Adresse actuelle Number Street / Numéro Rue		Apt/Unit App./Unité	City/Province/Country Ville/Province/Pays	Postal Code Code Postal	Dates Dates

Note: provide previous addresses (last Canadian address) if you did not reside at the above address for more than five years (Remarque : Fournissez les adresses précédentes (dernières adresses Canadiennes) si vous ne résidez pas à l'adresse ci-dessus depuis plus de cinq ans)

Number Numéro	Street Rue	Apt/Unit App./Unité	City/Province/Country Ville/Province/Pays	Postal Code Code Postal	Dates Dates
Number Numéro	Street Rue	Apt/Unit App./Unité	City/Province/Country Ville/Province/Pays	Postal Code Code Postal	Dates Dates

**SEARCH AUTHORIZATION AND DECLARATION / Autorisation de recherche et déclaration**

By signing this form, I certify that the information set out by me in this application is true and correct to the best of my ability.  
 En signant la présente, je certifie que les informations fournies dans ce formulaire sont véridiques et exactes au meilleur de mes connaissances.

By my signature below, I authorize Canadian Employment Screening and HireRight, on behalf of COMPANY, to conduct the following searches to the extent requested by COMPANY:  
 Par ma signature ci-dessous, j'autorise Canadian Employment Screening and HireRight, au nom de COMPAGNIE, à effectuer les recherches énumérées ci-dessous dans la mesure demandée par COMPAGNIE:

- Credit history (Historique de crédit)
- Driver's abstract (Dossier de conduite)
- ID Verification (Vérification de l'identité)
- Media Search (Recherche du média)

I understand that the search(es) will be performed by Canadian Employment Screening or HireRight, and that the results will be provided to HireRight electronically (or in hard copy) either directly by the source or by Canadian Employment Screening, for further dissemination and transmission to COMPANY. I consent to the storage or dissemination of such information to or at a location outside of Canada by or to Canadian Employment Screening, HireRight and COMPANY. I understand that the information is collected and disclosed according to applicable Canadian privacy laws, including but not limited to the Federal Privacy Act, MFIPPA, PIPA, PIPEDA and Quebec Privacy Laws, each to the extent applicable. It may also be subjected to applicable International laws, i.e. U.S. Patriot Act.

Je comprends que la/les recherche(s) seront effectuées par Canadian Employment Screening ou HireRight, et que les résultats seront fournis à HireRight électroniquement (ou sur papier) soit directement de la source ou par Canadian Employment Screening, pour des fins de diffusion et transmission subséquente à COMPAGNIE. Je consens à l'enregistrement ou transmission de cette information aux bureaux situés à l'extérieur du Canada par ou à Canadian Employment Screening, HireRight et COMPAGNIE. Je comprends que les renseignements sont recueillis et divulgués conformément aux Lois sur la protection des renseignements personnels applicables, incluant mais non limitée à LAIMPVP, la LPRPDE et les lois québécoises relatives à la protection des renseignements personnels, chacune dans la mesure applicable. Ils peuvent également être assujettis aux lois internationales applicables, par exemple la Patriot Act aux États-Unis.

\_\_\_\_\_  
 Date / Date

\_\_\_\_\_  
 Signature of Applicant / Signature du candidat

Reason for the Consent / Raison du consentement

Description of Position: \_\_\_\_\_  
 Description du poste

\_\_\_\_\_  
 Name of Employer / Organization Requiring the Search ["COMPANY"]  
 Nom de l'employeur/ Organisation demandant la recherche [COMPAGNIE]